学校だより



はくれい

白山市立 白嶺小中学校 第9号 令和3年8月30日



2 学期がスタートしました!

今日から2学期が始まりました。子どもたちが元気に登校し、始業式を迎えられたことを 大変うれしく思います。

夏休みに入ってまもなく新型コロナウイルスの感染が再び拡大し始め、石川県は再び、ステージ4(感染拡大緊急事態)となりました。新聞等でも報道されていますように8月後半になっても感染拡大は収まらず、県内でも小・中・高校生の感染者が急増しています。

2学期は、教職員、児童生徒一人一人が、これまで以上に感染症対策を意識し、徹底していきたいと思います。それが自分自身や大切な人を守ることになると思います。

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、始業式には児童生徒に東京オリンピックの選手の活躍について話をしました。 石川県出身の選手や10代の選手の活躍、どの選手も最後まであきらめずにプレーや演技をする姿がとても素晴らしいと思いました。特に印象に残った選手は、ボクシング女子フェザー級で金メダルを獲得した入江聖奈選手です。入江選手は運動が苦手で、試合後のインタビューでは「さかあがりもマット運動もできないぐらいの運動音痴、こんな私でも『努力をあきらめないなら、何かをつかむことができる』とういうことを伝えることができたかな」と話しています。また、入江選手を小学生の時から指導してきたコーチは、「センスや天才的な何かをもっているわけではない普通の女の子。けれども、なみなみならぬ努力をしてきている子。たとえ、つまらない練習でも、こつこつと積み上げてやり続ける強い精神力がある」と言っています。

子どもたちが、入江選手のように苦手だと思っていることから 逃げないで、努力し挑戦する2学期にしてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症に関わるお願い

- ◎以下の場合は必ず学校に連絡をお願いします。
- <u>普段と体調が少しでも異なる場合</u>には、自宅で休養させて下さい。<u>同居家族に同様の</u> 症状が見られる場合も登校は控えて下さい。(欠席をしても欠席扱いとはなりません)
- *<u>お子さんや保護者のみなさんが登校に不安を感じる場合</u>は、欠席をしても欠席扱いとは なりません。
- 児童生徒及び児童生徒の同居者の感染が判明した場合
- 児童生徒本人が濃厚接触者として特定された場合
- 児童生徒がPCR検査を受けることになった場合

毎朝、ご家庭で検温し 体調チェックカードに 記録して下さい。

*本日、「新学期に向けた新型コロナウイルス感染症対策の徹底について」のお知らせを配付しましたので、必ずご覧下さい。

◎第37回石川県中学生選抜新人卓球大会 白山野々市大会

女子シングルス 13 歳以下の部 第3位 織田 千晴(中学1年)